

Cuba denunció nueva maniobra anticubana de EE.UU en ONU



La Habana, 24 oct (rhc).- En conferencia de prensa este miércoles en La Habana, el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, denunció nuevas maniobras de Estados Unidos en busca de aliados para que no respalden el proyecto de resolución cubano contra el bloqueo de Estados Unidos a la isla.

El texto cubano: Necesidad de poner fin al bloqueo económico comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, será presentado el próximo día 31 en la ONU.

Los Estados Unidos de Norte América no tiene moral para hablar de derechos humanos, declaró el canciller. Lo que debo decir es que es deber de cualquier diplomático defender la verdad (...), impedir que se violen los procedimientos y se ataque a estados soberanos"

"Esta es una maniobra con fines propagandísticos (...) para manipular la opinión pública", añadió Rodríguez Parrilla.

Recordó asimismo que el 7 de noviembre de 2006, Washington también pretendió enmendar la resolución cubana, sin

embargo una moción de no acción recibió un contundente apoyo de 126 estados miembros que apoyaron a Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174790-cuba-denuncio-nueva-maniobra-anticubana-de-eeuu-en-onu>



Radio Habana Cuba